
Verbale del Consiglio di Istituto del  30.06.2014 
 
Il giorno 30 giugno alle ore 20,45 presso la Scuola Secondaria “G.Leopardi” si è riunito il Consiglio 
d’Istituto per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 
 
-lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 
 

1) Stato di attuazione P.A. e.f. 2014 
2) organizzazione orari scuola primaria 
3) POF e progetti a.s. 2014/15 
4) Approvazione PAI 
5) Varie e eventuali 
 
Presiede il Presidente, Sig. Resnati Massimo. 
Sono presenti i componenti del CDI ad eccezione delle insegnanti Lacquaniti e Ponzoni e dei 
genitori Tremolada, Antonini, e Redaelli. Sono stati giustificati. 
 
Viene affidato il compito di verbalizzare la seduta alla Sig.a Tornaghi Marzia 
Raggiunto il numero legale la riunione ha inizio alle ore 21.10 
 
 
Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Si procede alla discussione dell’ordine del giorno. 
 
1) Stato di attuazione P.A. e.f. 2014 
Il Dirigente Scolastico comunica che i Revisori dei Conti hanno approvato definitivamente il 
Programma Annuale e.f. 2014. 
Si dà lettura  della relazione sullo stato di attuazione del Programma Annuale  2014 e ci si 
sofferma sulla voce contributo volontario. 
Viene evidenziato che la somma di € 2.078,70 riscossa al 23.06.2014, dopo l’accantonamento di 
quella destinata all’assicurazione, è inferiore rispetto l’anno scorso (tot. dei paganti: 40%) e 
nonostante si dovrà ancora riscuotere la quota di contributo volontario degli alunni che hanno 
fatto l’iscrizione on-line,  non si prevede il raggiungimento della quota rispetto l’anno scorso. 
Il C.I. decide di sollecitare le famiglie al pagamento del contributo volontario con una lettera a 
firma del C.I. sottolineando, a chi non avesse ancora ottemperato, il pagamento del contributo 
ma soprattutto  il versamento di € 8,00 della quota dell’ assicurazione. 
Verrà inviata una lettera anche alle nuove iscrizioni di gennaio, con la richiesta di consegna di 
una parte del bollettino, alle insegnanti di classe. 
Si consiglia alle insegnanti di parlarne durante le assemblee di classe. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA N. 107 
 
2) Organizzazione orari scuola primaria 

 
Il Dirigente Scolastico comunica che per il prossimo anno scolastico sono state assegnate n. 38 
insegnanti e sono state formate n. 4 classi prime della primaria.  
A causa di molte maternità verificatesi durante l’anno scolastico 2013/2014, già a dicembre 
2013 si è esaurito il fondo per il pagamento delle ore eccedenti. 
Si è deciso quindi per il futuro  di ridurre le ore di compresenza a tutte le classi della scuola 
primaria la prima e le ultime quattro settimane del calendario scolastico, così da accantonare ore 



per garantire le supplenze e la gestione di situazioni critiche durante l’anno scolastico e 
garantire un minimo di lavoro e di compresenza in tutte le classi (1ora e mezza). 
L’anno prossimo, a giugno 2015, usciranno 5 classi di cui una a tempo normale, ci sarà quindi 
una classe in meno, si recupereranno delle ore da utilizzare durante l’anno, nella speranza che il 
Provveditorato le lasci. 
 
Visto che durante l’anno scolastico si sono verificate molte assenze in mensa, si sottolinea la 
regola che il tempo pieno prevede la frequenza obbligatoria della mensa per tutto l’anno 
scolastico. 
Un’altra problematica che viene sollevata dalle insegnanti è il fatto che molti bambini che vanno 
a casa a pranzo, essendo comunque iscritti in mensa, spesso rientrano alle 13.30. Il C.I. decide 
di inviare una comunicazione, insieme a quella che regola gli orari di inizio anno scolastico, in 
cui verrà sottolineato che il bambino che per qualsiasi motivo esce alle 12.30, non potrà 
rientrare prima delle 13.45 in un caso e 13.55. nell’altro.. Questo verrà ribadito anche nelle 
prime riunioni di classe dalle stesse insegnanti. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA N. 108 
 
3) POF e progetti a.s. 2014/15 

 
 
Il Dirigente Scolastico comunica che è stato formalizzato dalle insegnanti della scuola dell’ infanzia 
e della scuola primaria un protocollo d’intesa in merito ai futuri adempimenti di continuità tra la 
scuola dell’infanzia  e la scuola primaria (es. visite dei bambini della scuola dell’infanzia ed 
accoglimento degli stessi), cosa che il prossimo anno verrà estesa anche tra la primaria e la 
secondaria. 
 
Il Dirigente comunica che in sede di riunione del collegio dei docenti si è discusso animatamente 
sull’opportunità di attuare in Istituto dei “progetti a pagamento”con finanziamento a carico dei 
genitori. 
La maggioranza degli insegnanti dell’Istituto propone di attuare “progetti a pagamento” purchè la 
cifra richiesta ai genitori sia modica e nel contempo delega il Consiglio d’Istituto alla 
quantificazione della stessa. 
In caso di parere favorevole da parte del Consiglio d’Istituto lo stesso dovrà decidere come 
procedere nel caso in cui si verificasse che alcune famiglie non eseguissero il pagamento del 
progetto proposto durante le assemblee di classe. 
Dopo una lunga ed accesa discussione tra i componenti del Consiglio d’Istituto si decide di 
formulare il quesito da portare in votazione. 
Si propone di mettere in votazione che sia attuabile Un progetto a pagamento per plesso scolastico 
con una cifra modica, previa adesione dei genitori.. 
 
Si procede quindi alla votazione: 
Favorevoli: 5 
Contrari: 7 
Astenuti: 0 
(DELIBERA N. 109) 
 
Il Dirigente Scolastico illustra i progetti che si prevede di attuare  il prossimo anno scolastico. 
Verranno assegnati da parte del Comune indicativamente gli stessi fondi dell’anno scorso  
Per quanto riguarda il “progetto di musica”, si comunica che lo stesso non è ancora confermato in 
quanto non è ancora stato definito se verrà gestito dal Comune o dalla Scuola. 



Dalla discussione emergono delle perplessità sulle modalità di somministrazione delle schede di 
verifica dei progetti ai genitori. 
Il Dirigente comunica che, per quanto riguarda i progetti di quest’anno, sono stati fatti 
apprezzamenti  agli esperti e valutazioni positive sui progetti attuati. 
 
Progetti proposti 
 
Progetti per la Scuola dell’Infanzia: 
-Musica movimento e fantasia per gli alunni di 4 e 5 anni 
- Attività  Neuropsicomotoria con psicomotricista volontaria per gli alunni della classe Gialla  
 
Progetti per la Scuola Primaria: 
-Psicomotricità per gli alunni delle classi I e II ( 10/12 incontri per classe) 
-Educazione Musicale per gli alunni delle classi III e IV ( in tot. 10 incontri per ogni classe) 
-Drammatizzazione per gli alunni delle classi V 
- Scuola Sport: per tutte le classi differenziandolo per disciplina  
- Visita alla Biblioteca di Macherio per gli alunni di I e V per il plesso di Macherio e visita alla 
Biblioteca di Lissone per gli alunni di III e V  per il plesso di Bareggia. 
- Prevenzione Salute per gli alunni di V 
- Protezione civile per gli alunni di I e IV 
- Educazione Alimentare: il progetto deve essere ancora confermato nel nuovo appalto di gestione 
della mensa e interesserà presumibilmente  le classi IV 
- progetto con la Cooperativa Solaris di sensibilizzazione alle problematiche della diversità, previsto 
per  il plesso Manzoni  
- progetto con l’Associaziome Stefania per le classi III del plesso Rodari sul tema del  Supereroe, di 
sensibilizzazione ed attenzione al diverso ( il progetto è in attesa di finanziamento) 
- progetto con l’ANPI rivolto alle IV e V  sui  valori della costituzione e i diritti dei bambini per il  
settantennale  della lotta di  liberazione” 
-Progetto l’ORTERIA: il costo del progetto per tutto l’anno scolastico è di 400 € circa per classe  
(deve essere ancora definito il finanziamento). 
- Un progetto simile è presentato a Bareggia, da attuare coi nonni e genitori, per tutto il plesso.  
 
Progetti per la Scuola Secondaria: 

- Progetto di drammatizzazione per le classi I 
- Progetto di educazione  ambientale per le classi I 
- Progetto Primo Soccorso con la Croce Bianca Biassono per le classi II 
- Progetto Kangourou di matematica per le classi II 
- Progetto Kangourou di inglese per le classi III 
- Progetto Legalità per le classi II e possibilmente  anche per la classi III (si pensa di 

allungarlo nei tre anni e diversificarlo) 
- Progetto Affettività per le classi III 
- Progetto ANPI  (diversificato per  età comprendendo la scuola secondaria e le classi IV  e V 

della scuola primaria) sui valori della Costituzione  ed i diritti dei bambini. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità.  
DELIBERA N. 109 
 

4) Approvazione PAI allegato al POF (Piano Annuale dell’inclusività) 
 



Il PAI è uno strumento che contribuisce alla progettazione dell’offerta formativa e 
all’inserimento e all’inclusività a vantaggio dei bambini e ragazzi con BES, all’interno della 
scuola. 
Il Dirigente Scolastico illustra il PAI approvato  dal GLI e dal Collegio Docenti  
Viene integrato il PAI già inviato con un progetto presentato da alcune insegnanti della Rodari e 
approvato dal Collegio Docenti, per la gestione delle situazioni di emergenza nella classi con 
bambini con problemi comportamentali. 
Nell’ambito del Pai si fa riferimento anche al Progetto di recupero di italiano e matematica con 
ore che verranno gestite nel pomeriggio e riguarderanno le classi della scuola secondaria. 
 

      Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA N. 110 
 

Il Dirigente comunica che a gennaio 2014 sono uscite le linee guida, in particolare sull’aspetto 
della valutazione. 
 
5) Varie e eventuali 

 
 - Il Dirigente Scolastico illustra le attività per il plesso Manzoni  che si svolgeranno il giorno 19 
settembre 2014,da parte della Associazione “Orteria”. 
Le attività si svolgeranno il pomeriggio: 
dalle 14.00 alle 15.00 si svolgeranno dei laboratori diversificati per classe. 
dalle 15.30 alle 16,30 le attività verranno preparate per la esposizione ai genitori. 
dalle 16,30 alle 17,30 i genitori potranno partecipare ai  laboratori con i bambini e verrà consumata 
la merenda . 
Nell’ultima parte  del pomeriggio verrà gestita una  vendita dei libri sull’orto  ed una percentuale 
dell’incasso verrà riconosciuta in libri alla scuola. 
In caso di maltempo si richiede l’apertura del corridoio del plesso Leopardi.  
 
Il Consiglio approva all’unanimità. (DELIBERA N. 111) 
 
- Le insegnanti delle cl. III della Manzoni chiedono che all’uscita didattica a Genova, prevista  
per settembre, possano partecipare 4 insegnanti di classe, 2 insegnanti di sostegno o aiuti educativi e 
6 genitori.   

 
Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA N. 111 

 
- Le insegnanti leggono una lettera indirizzata al Comitato Genitori e portata a conoscenza del 
Consiglio d’Istituto in riferimento al progetto ACRA, comunicando che la somma mancante relativa 
al pagamento del progetto è stata versata dagli insegnanti, anche per le classi prime della 
secondaria. Sottolineano anche che secondo loro il progetto del ricettario è stato mal gestito e troppe 
cose sono state date per scontate. Le signore Medici e Tornaghi ribadiscono che, visto il momento 
ed i costi, il ricettario era a rischio fin dall’inizio e sottolineano che è sempre stato sottolineato che 
per poter versare una cifra così alta come quella richiesta da Acra bisognava creare altre iniziative 
durante l’arco dell’anno. A Natale il Comitato ha dovuto preoccuparsi di poter creare un’iniziativa 
che gli permettesse di ricavare qualcosa, visto le spese sostenute quest’anno. La signora Medici 
sottolinea anche che il progetto inizialmente era stato proposto a costo zero e che non si è mai 
parlato del versamento di € 50,00 per ciascuna delle classi prime della secondaria. 
 
- La Sig.ra Medici chiede spiegazioni relativamente al materiale sportivo della palestra, di cui si era 
già parlato nel precedente Consiglio, portando a conoscenza del CI la richiesta fatta  dal plesso 
Manzoni. 



Per ciò che concerne il materiale sportivo viene deciso di scrivere una lettera all’amministrazione 
comunale per il cambio delle serrature del magazzino del palazzetto. 

 
La seduta termina alle ore 01.00 

 
 
Il Segretetario Verbalizzante      Il Presidente 
      Sig. Marzia Tornaghi       Sig. Massimo Resnati  
 

 


